

Pressemitteilung / Press Release

4



Nr. 15 - „Neues vom Förderverein“ – Januar 2024

25 Jahre Förderverein! 
FÖRDERVEREIN
LUS BIRKENFELD

Gesunde Handy-Nutzung!



Großer Andrang in der Aula!

Auszug aus dem Newsletter des Fördervereins der Ludwig-Uhland-Schule in Birkenfeld mit Spenden-Bericht

Handy-Workshop für Eltern gesponsert

eXtra4 unterstützt Schul-Initiative am Firmenstandort

18. Januar 2024. Mehr Medienkompetenz für Schüler und Eltern, das ist ein Ziel des Fördervereins der Birkenfelder Ludwig-Uhland-Schule. Deshalb organisiert die engagierte Elternschaft Workshops zu Handynutzung und sinnvollem Einsatz sozialer Medien nicht nur für ihre Schüler, sondern auch für alle Eltern der Gemeinde. Mit einer Spende unterstützt die Ferdinand Eisele GmbH unter ihrer Marke eXtra4 Labelling Systems dieses Projekt an der zentralen Schule ihres Standorts, damit dort nicht nur Lehrplan, sondern Wichtiges für alle vermittelt werden kann.

Nach dem großen Erfolg von Schüler-Workshops hat sich der Förderverein entschlossen, für die gesamte Elternschaft am Ort und nicht nur für ihre Schülereltern aktiv zu werden. Denn Medienkompetenz zählt die Schule mit naturwissenschaftlichem Schwerpunkt zu den relevanten Fähigkeiten, sich in heutiger Zeit zu behaupten. Deshalb hat der Verein einen Workshop mit dem bekannten Sozialpädagogen und Youtuber Clemens Beisel ins Leben gerufen. Er wird mit Hilfen von Sponsoren realisiert, weil er aus Schulmitteln alleine nicht umsetzbar wäre.

In der gut gefüllten Schul-Aula wurden Soziale Medien auf den Prüfstand gestellt, die Nachrichtenflut untersucht und eingedämmt sowie Wege zur Reduktion von Handyzeiten aufgezeigt. Am Ende waren alle Anwesenden überzeugt, dass Eltern für das Wohlergehen ihrer Kinder die Initiative ergreifen und einschreiten müssen.

Ferdinand Eisele kann sich gut vorstellen auch weiterhin Aktivitäten dieser Art finanziell zu fördern. Digitale Kenntnisse sind gesucht und passen zum Tätigkeitsfeld ihrer Tochtergesellschaft eXtra4 Software+Service GmbH als Softwarehaus. Deshalb, so die Meinung der Geschäftsleitung, muss gerade lokales Engagement unterstützt werden, das vor Ort hilft, Kompetenzen aufzubauen.

Gesunde Handy-Nutzung!



Öffentliche Veranstaltung an der LUS!

Mit dem bekannten
Sozialpädagogen **Clemens Beisel**



Rektor **Bernd Ordnung**
und Fördervereinsvorsitzende **Petra Rapp**
begrüßten die gespannten
Besucher an der LUS.



Beantwortete Fragen und klärte auf:
Experte **Clemens Beisel**

Großer Andrang in der Aula!

Hätten Sie's gewusst? Kinder und Jugendliche verbringen durchschnittlich über **1400 Stunden pro Jahr am Smartphone** (4 Std. täglich). *Sozialpädagoge Clemens Beisel* zeigte anschaulich welche Gefahren dabei entstehen.

Schritt für Schritt erklärte er, wie teils erstaunliche Nutzerdaten am Handy eingesehen werden können. Die Besucher durften zu diesem Zweck das eigene Smartphone zücken - und so mancher erlebte dabei eine Überraschung.

Fragen? Besuchen Sie Clemens Beisel im Internet:

LOG DICH EIN!

Digitaler Elternabend



1. QR-Code abscannen

Oder:

<http://www.clemenshilft.de/digitalerelternabend>

2. Logindaten eingeben:

Benutzername: DEAPfEnz

Passwort: Medien2324

Die Seite steht Ihnen bis zum **01.10.2024** zur Verfügung.

CLEMENS HILFT!

Herzlichen Dank für die großzügigen Spenden!

Wir danken unseren **Besuchern**, sowie unseren **Sponsoren** des Abends, den Birkenfelder Firmen Ferdinand Eisele und Müller Fleisch.



Förderverein der Ludwig-Uhland-Schule
Birkenfeld e. V.

Kontakt:

foerder.verein@lus-birkenfeld.eu

1. Vorsitzende:

Petra Rapp

Telefon 07081 7909982

Schulsekretariat: Telefon 07231 485201

Gemeinsam lässt sich viel bewegen.

Sprechen

Sie uns an!